

9.2.2024 - publik-forum.de

Missbrauch: Glaube, Macht, Gewalt

von Christoph Fleischmann, Michael Schrom

Kerstin Claus, die Unabhängige Beauftragte der Bundesregierung für Fragen des sexuellen Kindesmissbrauchs, und der Historiker Thomas Großbölting diskutieren, warum es im evangelischen Milieu nicht weniger Missbrauch gibt als im katholischen. Und welche Konsequenzen das haben muss.

...

Kerstin Claus: In den evangelischen Kirchen fehlt zudem eine innerkirchliche Gegenbewegung zur Kirchenspitze. Die Synoden sind häufig eins mit dem, was die Kirchenleitungen wollen. **In der katholischen Kirche gibt es durch Bewegungen wie »Wir sind Kirche« oder »Maria 2.0« ganz andere Diskussionsräume, wo auch über Macht und Hierarchie gestritten wird.** Wenn ein Bischof wie Rudolf Voderholzer ausschert, dann wird das debattiert. Evangelisch heißt es nur: »Das ist bei uns so schwer, alle ins Boot zu holen.« Aber es wird nicht gesagt, wer bremst.

...

<https://www.publik-forum.de/religion-kirchen/glaube-macht-gewalt>

Zuletzt geändert am 14.02.2024